



健康な歯でよくかむことは保  
健の祕訣です。  
むし歯の初期は痛まないので  
だれも気すかずおりますが  
この時期に治療をすれば簡単  
におすととでできます。  
ます、なにをさておいても定  
期的に歯の検査をうけましょ  
う。

御注意下さい。  
「けし」の栽培は、あへん法に  
よつて禁止されていますから  
石の増收を図ろうとするもの  
である。※町歩のかんがいを行  
い、米換算九千五百歩の歩道  
を設立する。市長が五名以内(農業  
委員会は市長が五名以内)の規  
則で行なう。

農業委員会等に関する法律の  
一部が改正になり七月十六日  
全国いっせいに農業委員会の  
委員改選が行われることにな  
りましたが、改正の主な点を  
次にお知らせいたしますと  
(イ) 第一には、委員会組織の  
擴大であります。従来は選  
挙による委員の数が十五名で  
十名までに擴大されました。  
いまでは、選挙によらない  
ように大きくなつた委員  
員は市長が五名以内(農業  
委員会は市長が五名以内)の規  
則で行なう。

## 農業委員会はどう変る



香丸町から驛に入る丁字路辺は一日の交通量平均歩行者=7,306人、自転車=7,654台、自動車=1,450台と最も交通の頻繁な個所であります。石岡警察署ではとくに新入校児童等を奇禍から末然に救うため去る一月から照つても降つてよる七時から八時半まで二名のお巡り整理の奉仕が続けられている。

発行所	石岡市役所
石岡市大字石岡408番地	番地
電話(代表)	30番
発行人	鬼沢賢造
人口と世帯	(4月30日現在)
世帯数	7,264世帯
人口	17,546人
男	18,965人
人計	36,511人

5月号  
第38号  
毎月1回  
30日発行

## 出張所の統廃合



県の育成指導計画によると、支所、出張所は段階の許す限り漸次統合又は廢止することが望ましいといつてある。本市は、昭和二十八年十一月高浜を、昭和二十九年十二月に三村、関川を合併し、当時の役場を、出張所としてそのまま使用しているが、本庁と各出張所間の直亘離を測定するところ、高浜は四・三秆、三村は四・六秆、関川は六・八秆の地点にあり、出張所間の平均亘離

として本庁と部落までの亘離が六秆ないし八秆以内にあるが、支所、出張所は段階の許す限り漸次統合又は廢止することが望ましいといつてある。

## 人口重心点は愛郷橋地先

として本庁と部落までの亘離が六秆ないし八秆以内にあるが、支所、出張所は段階の許す限り漸次統合又は廢止することが望ましいといつてある。

この算出方法は勿論机上プランであるから、一指針でしかあり得ないことは申しません。

品種のうち最も多く吸われているのは「新生」で三八・九%、「バット」は二位で一八・〇%、「ミドリ」九・二%、「光」七・二%、「ベース」

は五・二秆となる。

いま、ここに統合支所の設置を仮定しても、一部住民だけが望ましいといつてある。

すでに八一%、女は六十才代の二一・二%が喫煙者で、男は二十才代で年男女のうち四七・二%が

喫煙本数は一四・九本で、三〇年の一四・一本、29年の一三・三本

にくらべ僅かながら増加している。

監査委員に大山氏再任され、昨年八月に東京で開催予定の大山久エ門氏が再任された。

市議会側選出の市監査委員は、市議会の議員の中から選任される監査委員は、議員の任期のあいだ在任することに改められた。

この特例は、本年六月末日までに退職の申し出をなした者に八割増の退職手当を支給す

る。

30年の一四・一本、29年の

一三・三本

に年令六十才以上を対象としている。

この特例は、本年六月末日までに退職の申し出をなした者に八割増の退職手当を支給す

る。

30年の一四・一本、29年の

新聞、ラジオ、放送、宣伝カー等マスコミニケーションの発達した今日、農村中心の都市においても流行に敏感な動きをみせるようになつてきた。

今年実施した商業調査の結果をみると当市の商業経営は全体の六三%までが、家族労働によるような商取引圈ばかりではなく消費関係からみても、商業で、大なり小なり東京と何らかの形で関係を結んで企業が行われているようだ。このように支えられている零細のスピード化されるにつれ遠くは東京である。

また一方通勤現象を考察してみると、最大の割合を占めているのは東京である。

市外への通勤者 東京都 通勤者 比率 二九三三人 二九一六三人 一四二七〇人 一四

## 国民健康保険の受診証

このほど東京国立博物館業務部長朝比奈貞一博士が来石、市内國分寺薬師堂に保存してある仁王尊の頭、手、足を視察された。鑑定された同博士は「立派なもので国宝の価値あり」と断定され、市教委では重要美術品として指定の申請を文部省文化財保護委員会に願い出ることになつた。

常陸國分寺は府中（石岡の古名）に創建された。この中門に安置された金剛力士で、河



内國の佛師春日の作と伝えられ、天正十八年の兵火のさいからくも頭だけが搬出され、その後胴体が作り替えられた。天平十三年（約千二百余年前）聖武天皇の御代、勅命によつて全国六十六ヶ所に國分寺が建立されたといふ。

## 舗装施工

県道（金丸通り）

国分寺の仁王さま

このほど東京国立博物館業務部長朝比奈貞一博士が来石、市内國分寺薬師堂に保存してある仁王尊の頭、手、足を視察された。鑑定された同博士は「立派なもので国宝の価値あり」と断定され、市教委では重要美術品として指定の申請を文部省文化財保護委員会に願い出ることになつた。

市史蹟保存會役員永沼英次氏によると、天平十三年（約千二百余年前）聖武天皇の御代、勅命によつて全国六十六ヶ所に國分寺が建立されたといふ。

一日（三村地域は六月一日）切替になり近日御家庭へ配布

ます。毎年失効時に資格等の確認を行ひ更新する。

国民健康保健の受診証は七月一日（三村地域は六月一日）切替になり近日御家庭へ配布

ます。毎年失効時に資格等の確認を行ひ更新する。

市外への通勤者 東京都 通勤者 比率 二九三三人 二九一六三人 一四二七〇人 一四

昨年実施した商業調査の結果をみると当市の商業経営は全

体の六三%までが、家族労働によつて支えられている零細

商業で、大なり小なり東京と何らかの形で関係を結んで企

業が行われているようだ。このように支えられている零細

</div